

Der Förderverein der Oberschule Uchte

oder wie er ja richtig heißt: --**Verein der Eltern und Freunde der Oberschule Uchte e.V.**-- wurde am 26.02.1969 als „Verein der Eltern und Freunde der Realschule Uchte“ gegründet.

Der eigentliche Anstoß erfolgte jedoch schon in einer Schulelternratssitzung am 21.11.1968, hier wurde angeregt, einen solchen Verein zu gründen.

Nach kurzer Bedenkzeit fand dann am 26.02.1969 die Gründungsversammlung (9 Personen waren anwesend) statt, die erste Satzung wurde an diesem Tage vorgestellt und einstimmig beschlossen.

Am 05.06.1969 wurde der erste Vereins-Eintrag beim Amtsgericht (damals noch das Amtsgericht in Uchte) getätigt, seit diesem Tage führt der Verein den Zusatz e.V.

Der erste Vereinsvorstand bestand aus:

- Erster Vorsitzender: Karl Könemann, Uchte
- Zweiter Vorsitzender: Jürgen Plüß, Essern
- Schriftführer: Friedrich-Wilhelm Zimmermann, Uchte
- Kassenwart: Peter Westermann, Uchte

Der Mitgliedsbeitrag betrug damals 12,- DM im Jahr.

Im Laufe der vielen Jahre haben sich natürlich auch viele verschiedene Veränderungen ergeben. So hat der Verein in Anpassung an den Wandel im Schulalltag und vor dem Hintergrund der Zusammenlegung der Schulen/Schulformen mehrfach seine Satzung geändert und damit immer den tatsächlichen Gegebenheiten und Erfordernissen angepasst.

Mehrere verschiedene Vorstände haben über die Jahre den Verein geleitet.